

2013年旗開き

2013年1月20日(日)

時間：午後2時開会
場所：清瀬アミュー7階

けんせつ 清瀬久留米

発行所
東京土建一般労働組合
清瀬久留米支部機関紙
〒203-0054 東久留米市中央町5-10-17
TEL 042-473-8751
FAX 042-473-8753
URL <http://www.tokyodoken.info/>
発行者 鈴木勝雄
編集者 角毅征

参加者の年齢差74才

将棋大会を支部で初開催

支部厚生文化部主催



下：最年少・最年長賞受賞

初級では天野俊昭さんが優勝し、小学生で最年少の古名温夢

一方勝者は勝ち進むにつれ力がはいる、長考による熱い戦いが繰り広げられていました。初級では天野俊昭さんが優勝し、小学生で最年少の古名温夢

支部厚生文化部の主催で11月18日、支部としては第一回目となる将棋大会を開催しました。参加者は18名。下は小学生から上は80才を越える幅広い年齢層の方が参加し、初級、上級と別れてトーナメント戦で将棋を通して交流しました。支部会館で行ったこともあり、一回戦で負けてしまった人たちがお互いに将棋を指すなど、とてもアットホームな将棋大会となりました。

野田首相が突然国会の解散を告げた翌日の全国集会(主催：全労連、国民春闘共闘、国民大運動実行委員会)。日比谷野外音楽堂に集まったのは、各地から



青年部のゲームも子どもたちにも向けて遊具は常に行列下・シニア友の会東北支援物産店にて

野田首相が突然国会の解散を告げた翌日の全国集会(主催：全労連、国民春闘共闘、国民大運動実行委員会)。日比谷野外音楽堂に集まったのは、各地から

11.15

国民諸要求実現 総決起集会

よそ25000人(支部からは三葉2名、北浅3名)。

12時20分開始の集会は、プレイバントのデキシアランドジャズで景気付け。続いて、主催者、連帯団体の挨拶。話題は当然、消費税増税反対、TPP参加反対、脱原発、生活保護、雇用・賃金、各団体の窮状と課題。全商連の会長が「がんばろう」で締めくくる。続いて4派に分かれ、霞が関の諸官庁包囲行動(支部は財務省)、そして、国会請願デモ。集まっていた署名は75000筆あまり、共産党の衆参議員団に渡し、15時過ぎ、地下鉄永田町駅前まで流れ解散。



様々な問題は解決したけれど、ずいぶん意識、取組みに差があるものだと実感。そして、今の時期、土建関連で集会・デモに参加できるのは高齢者ばかり。時折り声を張り上げながらのノロノロ行進は、けっこう疲れた。

北浅分会 佐久間博

本部組合
結成65周年
土建まつり

支部テントに千人超が来店

青年部テントも長蛇の列

本部組合結成65周年土建まつりが、11月11日(日)に井の頭公園で行われました。朝から雨が降りそうなき模様の中、約1万1千人が参加し、大いに盛り上がりました。

支部では、フランクフルトと豚の角煮、青年部の子ども用ゲームを二張りのテントで行い、延べ1千人を超える来店者がありました。幸い天候は閉会まで崩れることもなく、用意した食

青年部のゲームも子どもたちにも向けて遊具は常に行列下・シニア友の会東北支援物産店にて

社保未加入に対する調査が2012年11月から本格化!!

今のままだと現場に入れないの!?

※国土交通省は、建設業者への社会保険(健康保険・厚生年金)加入を5年以内に100%義務付ける取り組みを推し進めています。

未加入 入場不可

エッ!?

ご存知ですか?建設業における社会保険未加入の労働者や事業所排除の動きが強まっています。すでに今後の入場を断られた仲間がいます。

- 法人であるが社保未加入 一部の社員以外未加入
- 源泉している従業員が未加入 取り引き業者が未加入
- 雇用保険加入で厚生年金未加入

法人事業所・個人事業所 ※(事業主含め5人以上)
ゼネコン現場で働く一人親方の皆さん
また建設業許可をお持ちの方、
元請や行政から調査やアンケートが来ていませんか?

該当する方は、お早めに
支部事務所へ御連絡下さい!!

東京土建一般労働組合 042-473-8751
清瀬久留米支部 kiyosekurume@tokyo-doken.or.jp
〒203-0054 東久留米市中央町5-10-17 東京土建 清瀬久留米

全建総連11・21中央決起集会

TPP反対・建設不況打開 更なる運動の強化を訴える



建設労働者の命と暮らしを守る予算確保を訴え、全建総連加盟の49県連・組合から5,250人(東京土建2,261人、支部21人)が日比谷野外音楽堂に結集し、生活危機突破中央決起集会を行いました。

また、集会に駆け付けた各政党・会派からは「全建総連が要求する予算確保に向けて全力を尽くす。」と激励のあいさつが続き、それぞれに巻田執行委員長から要望書が手渡されました。また、集会に駆け付けた各政党・会派からは「全建総連が要求する予算確保に向けて全力を尽くす。」と激励のあいさつが続き、それぞれに巻田執行委員長から要望書が手渡されました。

書記局・本島 厚司

北浅分会 忘年会 和気藹々と



去る11月25日、東久留米 乗して、忘年会を行った。駅の鮮乃庄において新しく 参加者は子供たちを含め、入った仲間の歓迎会を兼ね 30人弱、和気藹々(わきあい)の飲み会・食事会。

話題は、昔話から仕事のこと、家族のこと、健康のこと、市政から国政・外交にまで。飲むほどに酔うほどに、弁舌は滑らかに。宴酣(えんたけな)に至り、次回の新年会を1月6日に決める、中締め。あつという間の2時間だった。

北浅分会 佐久間 博

私のが一番かわいい



主婦の会 手芸交流会

手芸交流会を11月17日(土) 支部会館で、子育て世代を含む25名の参加者で行いました。

かわいい子どもの声が聞こえ和やかな雰囲気の中で、一針一針丁寧に縫いあげました。仕上がった猫ピンチを前に「かわいい・私のが一番かわいい」とプチ自慢をしながら軽食とお茶で交流。今日から猫ピンチは我が家の一員に。

主婦の会会長 山岸 妙子

* 青年部スキーツアー *

多摩北ブロックの青年部で今年もスキーツアーを行います。

日付：2月2日(土)、3日(日)

場所：長野県白馬五竜

詳細は青年部宛に郵送いたします。



建設アスベスト 訴訟で全国初

勝訴

東京地裁は、国の責任を認め賠償支払いを命じる判決を出しました。しかし、一人親方や零細事業主は除外され、企業責任を認めたものの賠償支払いは棄却するなど不十分な内容にとどまっています。今後、国側の控訴が予想されますが、原告も全員救済を求めて闘っていきます。さらなるご支援をよろしくお願いいたします。

分会新聞コンクール入賞

2012年度分会新聞コンクールにて主婦の会の機関紙『わかくさ』が予選を通過し、11月23日の通信員による投票結果で入賞しました。

おめでとうございます♪
詳細は支部のブログにて



先ずは歩くことから 滝山分会 健康教室



滝山分会初めての健康教室を11月10日分会センターで行いました。参加人数は11名で担当書記の木田さんも参加しました。土建国保で保健士である山藤さんを講師に招きました。普段あまり体の事、食事の事は考えずにいました。必要、歩くことは良いことだとの事でした。

教室で学んだ事は野菜を食べ運動も適度にする事かな。また、土建健診の結果表をもとに、一人ひとり山藤さんから説明があり、初めての分会健康教室でしたが、良かったと思います。次回もあればぜひ参加したい教室でした。

滝山分会 西部 康

湧水

自然の中を自分の足で登り、準備をして、滑り降りる。

友人に誘われて、初めてスノーボードをしてみると、型にはまらない自由な感覚に魅了された。オリンピックの公式種目になるほど素晴らしいウインタースポーツだ。先駆者達は新しい技や道具の進化を探求し、今やこれほど進化したスポーツは他には無い程だ。スノーボードにも色々あるが特に力を入れているのが整備をしないエリアで滑ることだ。

私の好きなウインタースポーツ

近年ブームにより、たくさんの方が山々に入っていくが、自然の恵みに感謝をし、初心の気持ちを忘れないでいたい。そして自分もこのスポーツを安全に楽しんで行きたいと思

青空分会 笹下 大輔